

Pelepasan Petugas BKO Gelombang III Pada Lapas Khusus Karanganyar NK

Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2022 - 17:28



Pelepasan 18 Orang Petugas BKO Gelombang III Pada Lapas Khusus Karanganyar NK

CILACAP - Sebanyak 18 orang Petugas Bantuan Pengamanan atau yang sering disebut BKO akhirnya resmi kembali ke Unit Pelaksana Teknis masing - masing. Kegiatan Pelepasan Petugas Bantuan Keamanan yang ke-3 kalinya, yang bertugas di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Senin (11/07/2022).

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kemenkumham. Kemudian 1 orang perwakilan dari BKO diberikan kesempatan untuk menyampaikan sambutan dan kesan pesan.

"Saya bangga bisa merasakan manis pahitnya bertugas di Lapas Karanganyar ini. Terimakasih terutama kepada Pejabat Struktural yang telah menganggap kami bak keluarga sendiri, ilmu dan pengalaman dari beliau - beliau tak akan kami lupakan. Saya juga mengucapkan terimakasih kepada rekan - rekan ASN yang telah berbagi ilmu. Pesan kami tetap semangat, patuhi aturan dan laksanakan perintah atasan dengan baik dan penuh tanggung jawab". Ucap perwakilan BKO.

Acara dilanjutkan dengan sambutan dari Plt. Kalapas Karanganyar Riko Purnama Candra. Kalapas mengucapkan rasa terimakasih yang setulus - tulusnya kepada BKO Angkatan 3 yang telah bertugas dengan baik. Besar harapan ilmu dan pembelajaran yang telah ditimba di Lapas tercinta ini dapat diserap dan bermanfaat.

"Lapas ini istimewa, berbeda dengan yang lain. Semoga rekan - rekan BKO ini mendapatkan pengalaman dan kenangan yang berkesan. Bawa pulang pelajaran yang baik dan buang jauh - jauh kenangan buruk dari kami", Pesanya.

Seluruh BKO Angkatan 3 diberikan Piagam Penghargaan dan juga Pin Nusakambangan sebagai bentuk apresiasi atas kinerja yang telah diberikan untuk Lapas Karanganyar.

Kegiatan pun ditutup dengan pembacaan do'a dan dilanjutkan dengan ramah tamah. Seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan lancar dan aman.

(N.Son/***)